

Hoy se ha presentado en la capital comunitaria la posición común española de cara al futuro de estas ayudas

La Comunidad de Madrid ratifica en Bruselas su apoyo a la Política de Cohesión de la Unión Europea

- El Estado español aboga por la continuación de la política de cohesión y de los Fondos Estructurales en el próximo Programa Marco Financiero Plurianual
- El Ejecutivo madrileño se suma a esta posición común, al considerar que la Política de Cohesión contribuye al reequilibrio territorial y social de la región
- Continúa así el camino iniciado por la presidenta madrileña, Cristina Cifuentes, en su reciente viaje a Bruselas, en el que suscribió la Alianza por la Cohesión

21 de marzo de 2018.- La Comunidad de Madrid ha dado un paso más en su apoyo a la Política de Cohesión de la Unión Europea, respaldando esta iniciativa comunitaria de cara al futuro, según se pone de relieve en el documento que recoge la posición común de las comunidades españolas, que ha sido presentado oficialmente en un acto que ha tenido lugar hoy en Bruselas.

"Se trata de fondos comunitarios decisivos para avanzar en el reequilibrio territorial y social de las regiones, que han demostrado su eficacia a lo largo de sus treinta años de historia, y por ello la Comunidad de Madrid defiende su continuidad más allá de 2020, año en el que acaba el actual periodo de programación", ha señalado el director general de Asuntos Europeos y Cooperación con el Estado del Gobierno regional, Ignacio Javier García Gimeno, que ha asistido hoy al acto de presentación de la posición común de las comunidades españolas.

El respaldo de la Comunidad de Madrid a la posición común en materia de Política de Cohesión, viene a ratificar el apoyo ya expresado por la presidenta del Gobierno regional, Cristina Cifuentes, al suscribir durante su reciente viaje a Bruselas el documento de la Alianza por la Cohesión, promovido por el Comité de las Regiones y distintas entidades europeas con el fin de mantener estas ayudas, adaptándolas a las necesidades existentes después de 2020.

La posición común, que ha sido coordinada por el Ministerio de Hacienda y Función Pública, supone un respaldo del Estado español a la continuación de la política de cohesión y a los Fondos Estructurales en el próximo Marco

Financiero Plurianual de la UE, cuya propuesta se prevé sea presentada por la Comisión Europea este mismo año.

Actualmente, la Política de Cohesión supone alrededor de un tercio del presupuesto comunitario y España y sus regiones abogan por el mantenimiento de suficientes recursos financieros para seguir desarrollando proyectos que tanto han contribuido al desarrollo económico y a la convergencia con otros Estados miembros de la UE.

De hecho, la política de cohesión constituye un pilar esencial de la Unión, siendo la política comunitaria más visible para los ciudadanos, que pueden comprobar a través de proyectos tangibles la utilidad de las instituciones europeas de cooperación, que cofinancian numerosos proyectos en materia de transportes, medio ambiente, desarrollo tecnológico, vivienda, emprendimiento, o apoyo a pymes, entre otros.

El documento presentado hoy, en cuya elaboración ha participado la Comunidad de Madrid, a través de la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación con el Estado de la Consejería de Presidencia, incide en aspectos importantes como el mantenimiento de las categorías por regiones, la utilización de variables objetivas, o la cooperación territorial europea.

Entre las nuevas políticas a incluir en la Política de Cohesión, que se plantean en este documento común, figura la adaptación de los objetivos temáticos a las casuísticas de las regiones, el impulso de la política industrial y las iniciativas ante el cambio climático o el reto demográfico. El documento también incide en aspectos a revisar, con el objetivo de agilizar la gestión de estos Fondos.

CONMEMORACIÓN DE LOS 30 AÑOS DE LA POLÍTICA DE COHESIÓN

La presentación de la posición española ante la Política de Cohesión, coincide con los actos conmemorativos que se están celebrando en Bruselas con motivo de sus 30 años de historia.

En este sentido, hoy se ha celebrado un debate organizado por la Comisión Europea, al que ha asistido el director general de Asuntos Europeos de la Comunidad de Madrid, con la participación, entre otros, de la comisaria de Política Regional, Corina Cretu; el presidente del Parlamento Europeo, Antonio Tajani; el presidente del Comité Europeo de las Regiones, Karl-Heinz Lambertz; y el primer ministro de Portugal, Antonio Costa. El debate se ha centrado en los logros, la evolución y el futuro de la Política de Cohesión.